
〇６月９日（日）８時～ 

第１回 地域内４公園の清掃活動を実施 

地域の子ども達が安心して安全に遊べる公園の整 

備をめざし、自治会内にある４公園（蔵ノ下公園、 

北の窪公園、番場公園、八丈広場）の草刈り、清掃 

活動を役員・関係者で４時間かけて実施しました。 

今年初めての実施のため、草が伸びて大変でした 

が、子供たちの喜ぶ笑顔を浮かべみんなで頑張りま 

した。 

 

 

〇９月８日（日）９時～ 

第２回 地域内４公園の清掃活動を実施 

  市民総ぐるみ大清掃の後、９時より地区内４公

園の清掃活動を実施しました。    

本日は大変暑く、休憩をとりながら実施しまし 

たが、バテバテの厳しい状況だったため、安全を

考慮し３公園の清掃終了時点で取りやめました。            

  最近子どもが公園で遊ばないせいか、草が伸び

放題の状況です。比較的若い世代が多い当地区

でもこの状況です。これは暑さのせい？ゲーム

等の室内遊びへ変化？やはり少子化の影響？ 

砂場・ブランコ・滑り台など開発時に求められ

る都市公園のあるべき姿や、維持管理のやり方な

ど時代に合った見直し時期かもしれません。 

ご協力頂きました皆さま大変疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



〇１１月１０日（日）８時～ 

第３回 地域内４公園の清掃活動を実施（今年度最後） 

地域の子ども達が安心して安全に遊べる公園をめざし、自治会内４公園（蔵ノ下

公園、北の窪公園、番場公園、八丈広場）の草刈り・

清掃活動を、自治会役員と近隣住民にお手伝い頂き４

時間かけて実施しました。 

９月に実施した蔵ノ下公園・北の窪公園はそれ程 

草が伸びてなく楽でしたが、八丈広場の木と葛のツ 

 ルは近隣住宅にまで伸びており、暫定対応のみ実施 

し後日行政に選定をお願いすることにしました。 

また、前回猛暑により実施できなかった番場公園 

は予想以上に草が伸びて大変でしたが、時間を掛け 

何とか整備することができました。 

役員の皆さま、お手伝い頂きました近隣の皆さま 

大変ありがとうございました＆お疲れさまでした。 

「自分たちの住む地域は 

自分たちの手で創り上げよう！」 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 


